

**BOTSCHAFT UNSERES HERRN JESUS CHRISTUS
AN LUZ DE MARÍA
25. NOVEMBER 2025**

Meine geliebten Kinder:

**MEIN SEGEN IST FÜR EUCH ALLE EIN QUELL DER LIEBE, DES
FRIEDENS UND DER WEISHEIT.
IN JEDEM SEGEN, DEN ICH EUCH ZUKOMMEN LASSE, IST IMMER
AUCH MEIN SCHUTZ MITEINBEGRIFFEN.**

Geliebte, ihr müsst den Glauben an Meine Barmherzigkeit bewahren und jeden neuen Tag als eine neue Chance sehen, den Weg der Bekehrung einzuschlagen und an Meiner Seite zu bleiben (vgl. Röm 12,2). Dabei dürft ihr jedoch nicht vergessen, stets Meinen Willen zu tun und Mich jeden Tag in Leib und Blut zu empfangen.

Ein jeder von euch muss noch lernen, was es wirklich heißt, Schritte hin zum Ewigen Leben zu tun und in Meine Liebe einzutauchen. Es reicht nicht, zu sagen: „Ich mag meinen Bruder und vergebe ihm“, wenn ihr doch weiterhin Gefühle in euch hegt, die wahre Vergebung unmöglich machen und nur eine gespielte, bedingte Vergebung zulassen.

**IHR MACHT EURE GEISTIGE BEKEHRUNG IMMER NOCH VON
BESTIMMTEN DATEN ABHÄNGIG.
DIESE DATEN ABER WERDEN EUCH NUR VERWIRREN UND DEN
GLAUBEN VERLIEREN LASSEN.**

Ich möchte euch erneut dringend dazu raten, euch geistig zu ändern, denn wer sich geistig ändert, verändert sein ganzes Leben. Wenn ihr euch geistig selbst überwindet, könnt ihr euch radikal verändern und zu besseren Menschen, Brüdern und Kindern, Mitgliedern der Gesellschaft, Arbeitern und Freunden werden. Dann beginnt der Geist die menschlichen Instinkte zu regieren, von denen euer „Ego“ noch beherrscht wird (vgl. Gal 5,16-26). Das Ego ist nicht von Grund auf schlecht, Kinderlein. Jedoch müsst ihr es von allem Schmutz befreien, der es hat anwachsen lassen und von dem es sich ernährt hat; dem ständigen „Ich bin“, „Ich will“, „Ich bestimme“, „Ich, ich, ich“.

Meine Kinder, ihr müsst selbst den ersten Schritt tun und wohlwollend sein. Ihr dürft euren Mitmenschen keine Angst einflößen und ihnen keinen Grund geben, euch wegen eures Stolzes und Eigensinns abzulehnen oder gar zu verachten. Seid sanftmütig, liebenswürdig, kooperativ und gebt immer das Beste für eure Mitmenschen. Nur so werdet ihr zu Meinem Abbild. Lasst ab von euren Anhänglichkeiten und von der Welt und seid wahrhaftig (vgl. Mt 11,29-30).

Meine Kinder, das Zusammenleben wird immer schwieriger werden: jene, die Mich nicht lieben, verfolgen Meine Priester. Sie reißen sie aus dem Leben, weil sie Mir treu sind und weil sie die Lieblingssöhne Meiner Allerheiligsten Mutter sind. Auch Meine Laienkinder werden grausam ermordet und die Verfolgung hat gerade erst begonnen;

sie wird immer weiter zunehmen und die Weltelite wird währenddessen immer mehr an Macht gewinnen.

Bleibt der Tradition Meiner Kirche treu, seid Geschöpfe des Glaubens und seid Liebe, ohne dabei ins Wanken zu geraten. Schaut auf Mich, damit ihr nicht in Versuchung fällt oder von der Angst gefangen genommen werdet, denn der Teufel möchte euch einschüchtern.

Kinder, man hält euch mit dem Krieg in Atem; er wird aufgrund einer großen Unvorsichtigkeit ausbrechen.

**IHR WISST, DASS DAS GEBET WUNDER WIRKEN KANN, WENN ES MIT
LIEBE, GLAUBEN, HINGABE UND VON GANZEM HERZEN
DARGEBRACHT WIRD** (vgl. Lk 18,1-8).
**IHR MÜSST BETENDE SEELEN SEIN, DIE SICH IN EINER
GEBETSKETTE VON VIERZIG TAGEN MITEINANDER VEREINEN.**

Erdbeben erschüttern auch weiterhin unterschiedliche Orte der Erde. Die Erde öffnet sich, die Meere geraten in Unruhe und die Vulkane brechen aus, genau so, wie Ich es euch bereits angekündigt habe.

Jene Länder, in denen nun der Winter beginnt, müssen sich auf extreme Kälte und schwere Schneefälle vorbereiten. Aber auch Länder, in denen es vorher nicht so kalt wurde, werden jetzt unter großer Kälte leiden.

Meine Geliebten, ihr leidet aufgrund des Einflusses des Kometen, der euch derzeit im Bann hält; ihr, die ihr keine richtigen Informationen über diesen Himmelskörper erhaltet, weil ihr nicht der Spalte der Welt angehört. Nationen, die einen Teil der Menschheit anführen, halten Details über den Kometen geheim, weil sie euch damit überraschen wollen.

Die Läuterung kommt, aber gleichzeitig sende Ich euch auch große Gnaden.

**DIE GNADE, DIE IHR ERHALTET, UM EUCH FÜR MEIN HAUS ZU
ENTSCHEIDEN, WIRD EUREN GLAUBEN VERVIELFACHEN. MEIN
HEILIGER GEIST WIRD EUCH UND EUREN GLAUBEN DAMIT
STÄRKEN.**
**IHR WERDET MEINE ENGEL SEHEN, ALS ZEICHEN DAFÜR, DASS IHR
NICHT ALLEINE SEID. MEINE MUTTER WIRD AUF SOLCHE ART
ERSCHEINEN, DASS IHR SIE NICHT MIT ETWAS
MENSCHENGEMACHTEM VERWECHSELN KÖNNT.**

Lasst nicht nach im Glauben! Wer Mich liebt, weiß was es heißt, in allem zuallererst Mein Kind zu sein!

Kommt zu Mir und liebt Meine Mutter, Sie lässt euch nicht allein.

Ich liebe und segne euch.

Christus, König des Universums

**AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN
AVE MARIA, ALLERREINSTE, OHNE SÜNDE EMPFANGEN**

KOMMENTAR VON LUZ DE MARÍA

Liebe Brüder und Schwestern,

Unser Herr Jesus Christus erklärt uns als König des Universums detailliert, wie groß das Leiden der Menschheit ist; nicht nur wegen der kommenden Naturkatastrophen, sondern auch allgemein als Geschöpfe Gottes, die Teil einer Gesellschaft sind, die sich im Umbruch befindet und die Gott vergessen hat.

Wir haben eine neue Chance erhalten: „vierzig Tage des Gebets“, die wir nutzen sollen, um zu erflehen, dass, wenn es der Wille Gottes ist, die Erdbeben und Tsunamis nicht ganz so verheerend ausfallen.

Unser Herr zeigte mir die folgende Vision:

Ich sah wie katastrophal die kommenden Ereignisse sein würden und wie wir dies abmildern können, wenn wir unser Leben ändern und beten.

Ich sah, wie viele Menschen verloren gingen, weil sie sich vom Bösen leiten ließen und sich nicht ändern wollten; dass sie deshalb ihre Seele verlieren, interessierte sie nicht. Gleichzeitig sah ich aber auch sehr viele Brüder und Schwestern, die während dieser Ereignisse die Versöhnung mit unserem Herrn suchten und gerettet wurden. Mir wurde gezeigt, dass das Böse weiß, wie wenig Zeit ihm noch bleibt und deshalb wird es in dieser kurzen Zeit all das realisieren, was es bisher noch nicht tun konnte: es wird den Menschen die schrecklichsten Dinge antun.

Ich sah, wie viel es vor der Menschheit geheim hält und wie wir alle bald von einer irdischen Macht überrascht werden, die glaubt, der Herrscher der Menschheit zu sein. Die Lage ist ernst, denn es ist bereits alles infiltriert: die Erziehung, die Arbeitswelt und die Entdeckungen. Sie ordnen Stillschweigen an über alles, was ihnen nicht passt, infiltrieren die katholische Kirche, führen Kriege und leiten uns geradewegs in den Abgrund, weil sie das Ziel haben, Gott aus dem Zentrum des menschlichen Lebens herauszunehmen.

Zuletzt sah ich noch die Heftigkeit der Erdbeben, aber auch wie die Menschheit ganz mit dem Weihnachtsfest beschäftigt ist und sodann völlig unvorbereitet überrascht wird; es bleibt ihr keine Zeit mehr für gar nichts.

Liebe Brüder und Schwestern, man hat uns dazu aufgerufen, eine Gebetskette zu bilden und ich bitte Sie ebenfalls, diesem Aufruf mit ganzer Seele zu folgen, damit wir Gehör finden. Wenn die Menschheit nur wie Ninive beten würde, wäre die Wirkung des Gebets viel stärker.

Vereint mit der Hochheiligsten Dreifaltigkeit, mit unserer Allerheiligsten Mutter und mit den Heiligen Erzengeln Michael, Rafael und Gabriel, wollen wir dem Aufruf des Himmlischen Vaters zur Bildung einer Gebetskette Folge leisten und Geschöpfe sein, bei denen die Liebe das Zentrum all ihres Handelns bildet.

Amen.